

Dandim 0705/ Magelang Hadiri Upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila

Sakimun - MAGELANG.PUBLIKINDONESIA.COM

Jun 1, 2023 - 12:21



Bupati Magelang Zainal Arifin, S.IP. Saat Membacakan Amanat Presiden Republik Indonesia Ir. Joko Widodo Dalam Upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila di Lapangan Drh. Soepardi Kota Mungkid Magelang

MAGELANG- Komandan Kodim(Dandim)0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si menghadiri peringatan hari Lahir Pancasila yang digelar Pemerintah Kabupaten Magelang Bertempat di Lapangan Drh.Soepardi Sawitan Kota Mungkid Kabupaten Magelang, Kamis(01/06).



Dalam pelaksanaan Peringatan hari Lahir Pancasila tahun ini mengambil tema " Gotong Royong Membangun Peradaban dan Pertumbuhan Global" pada peringatan hari Lahir Pancasila bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup) Bupati Magelang Zainal Arifin, S.IP, Perwira Upacara (Paup) Kapten Inf Sunarto, Komandan Upacara (Danup) Kapten Inf Mabruron serta Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka).

Bupati Magelang Zainal Arifin sekaligus membacakan amanat tertulis Presiden Republik Indonesia Ir.Joko Widodo dengan di hadiri Jajaran Forkopimda, kepala OPD serta melibatkan pasukan upacara TNI-POLRI, ASN, Dishub, Banser, Kokam, dan para pelajar SMP maupun SMA di wilayah Kabupaten Magelang.



Dalam membacakan amanat Presiden Republik Indonesia, Bupati Magelang, saudara - saudara sebangsa dan setanah air, Pancasila dan nilai- nilai yang dikandungnya merupakan falsafah dasar, pandangan hidup bangsa, dasar negara, ideologi, kekuatan pemersatu bangsa dan sumber segala sumber hukum negara.

Keberadaan Pancasila merupakan anugerah dari Tuhan Yang Maha Esa untuk bangsa Indonesia, pengalaman nilai- nilai Pancasila merupakan perwujudan rasa cinta kepada Tanah air sehingga dapat membangun bangsa dan negara yang lebih baik.

Lanjut Bupati Magelang, hari lahir Pancasila setiap tanggal 1 Juni, memiliki makna bagi rakyat dan bangsa Indonesia, tidak hanya menjunjung tinggi Pancasila sebagai dasar negara atau tujuan berbangsa, namun turut menjadikan Pancasila sebagai pegangan dalam berkehidupan sehari-hari.



"Tahun depan kita juga akan menghadapi pesta demokrasi serentak melalui penyelenggaraan pemilihan umum tahun 2024, untuk itu saya mengajak seluruh komponen bangsa untuk bersama-sama mensukseskan pemilu yang jujur, aman dan damai.



"Kita harus dapat menjaga kerukunan dan keutuhan untuk menciptakan suasana yang kondusif sebagai wujud pengamalan nilai-nilai Pancasila," pungkasnya.

Kegiatan peringatan hari lahir Pancasila tahun 2023 di lapangan Drh. Soepardi berjalan dengan lancar dan tertib.

Pen: 0705/ Mgl.